

佐藤弘志君 ニコニコBOXと同じ。

卓 話：「私と車」 外山裕一会员

私と車との出会いは自動車と言うより建設機器でした、当時（昭和44～47年）くらいの私の生まれた今の条南町の近辺は桜土手を削り、舗装工事の真最中のころで、家の前を朝から晩まで重機が動いている状況だった記憶があります。そんな中私も朝から晩まで工事現場を見ていても何の退屈もすることなく、過ごせる子供でした。

そんな状況の中育った私は自動車と言うより動く物（原動機付）に興味を示すようになり、家の庭も広い事もあり、小学校3～4年生の頃に興味本意でバイクの運転し始め、自転車を買ってもらっては自分の思う用に改造しまくったり、自動車に乗るようになっても同じで、どーやったら早くなるのか考える日々でパーツも買うお金も無いので自分で作れる部品は自分で作り、エンジン 足回りも自分でばらしては また組み上げていました。

そんな中、車で動ける事もあり行動範囲が広くなったのも有り、20才くらいから憧れのカーレースを見に行くチャンスが有り、見に行ってからレースの虜になって行きました あの音 雰囲気 臭い工具は、私にとって感動そのものでした。

年に3～4回見に行くようになり 自分でもやってみたくなり カートのレースをし始めました。当時小遣いしかもらえなかった為、低コストで済みそうのがカートでした。そうやってレースをする事によって得るもののが今の仕事にも生きる事が身に付いた気がします、『五感』です。

『 視覚 聴覚 嗅覚 味覚 觸覚 』機械の異常、製品の異常 環境の異常に役だっている気がします。

そうやって趣味をしている中、当時流行っていたジェットスキーのレースに興味が出てきて、エンジンのチューニング 船体の改造を手がけるようになり自分の手がけたマシーンが全国レベルでどの位の位置にあるのか試してみたくなりライダーを探し、全国大会に参戦するようになった。

しだいにすべき根性が大きくなり、私の手がけたマシーンが日本で1～2番のライダーが乗って参戦したいと申し出があり、1年間だけサポートする事になった。

しかし、既に年も30才そうそう趣味もほどほどの時期にさしかかり、今以上に仕事に専念しないといけない時期になり、万全な体制でサポート出来なかった事が残念であった。

それから数年が経ち休みの日も余裕が出来た頃に知人が、レース（自動車）に出てみないかと言う話が有り、またちょっとしてみるか思い 現在にいたるが、去年の水害でレースカーも水没し、今はばらばらであるが また時間を作り走りに行きたいと思っている。

3月15日例会：夜例会新入会員卓話 宇賀神栄会員 18:30点鐘 三条ロイヤルホテル

3月22日例会：卓話 精神ボランティアグループふきのとう 小林久美様

3月29日例会：会長エレクト研修報告会

4月5日例会：「ロータリー雑誌月間」

4月10日例会：（日）例会日変更「観桜例会」



ロータリーを 祝おう 100年の歩み

2004～2005年度 国際ロータリーのテーマ

会長／斎藤 正
幹事／小林 满
SAA／阿部勝子

三条北ロータリークラブ週報

ロータリーを 祝おう 100年の歩み

国際ロータリー会長 グレンE.エステスシニア 第2560地区ガバナー 横山芳郎
ホームページ <http://www.2nextne.jp/district2560/>

例会日／火曜日 12:30～13:30
例会場／三条ロイヤルホテル TEL34-8111 FAX34-8114
事務局／三条市西四日町3-15-34 ヒューマン・ハーバー内
TEL35-7160 FAX33-8972
ホームページ <http://www.sanjo-nrc.org> メールアドレス north@sanjo-nrc.org

行 事： 新入会員卓話「私と車」外山裕一会员

出 席： 本日の出席 62名中 36名

先々週の出席率 62名中 51名 82.26% (前年同期 80.00%)

先週のメークアップ： 3月2日 三条RCへ（敬称略）中條耕二、斎藤 正、梨本清一
石川勝行、羽賀一夫、笹原壯玄、佐藤文夫

5日 地区諮問委員会（新潟）中條耕二さん、斎藤 正さん
石川勝行さん

7日 三条南RCへ（敬称略）石川勝行、羽賀一夫、本間建雄美
梨木建夫、青柳康博、中條耕二、山上茂夫
今井克義、佐藤文夫、西村 護

会長挨拶： 斎藤 正会長



3月5日（土）新潟商工会議所中央会館において神成年度スタートを間近にしての米国アナハイム報告会を兼ねた第1回地区諮問委員会、引き続き第2回地区運営会議が開催された。

1週間にもおよぶガバナーエレクト研修会を無事終えられ、その後会長エレクト研修セミナー（PETS）を初めとして神成年度における諸行事計画等、取り組みについての説明がなされ、よいよ次年度の幕開けも間近という感を抱いた。その詳細に就いてはPETS終了後、淵岡会長エレクトからの報告を待つことにして割愛させていただきますが、2005～06年度の国際ロータリーのテーマとガバナー指針だけお伝えしておきます。

カール・ヴィルヘルム・ステンハマー会長は『超我の奉仕』を掲げられ神成ガバナーは『和』を唱されました。PETS終了後の淵岡エレクトの報告を受けて次年度への覚悟を新たにしたいものです。

昨7日（月）は市内7中学校で卒業式が一斉に挙行されました。20年以上にも及んで案内を受けて

いる第三中学校に今年もまた出席した。わがクラブにも外部卓話者としてお招きした校長は3月末日をもってご勇退であるだけに今回の校長式辞は教員生活最後の晴れ舞台になるだけに心のうちは一入のもだと聞き入りました。

わがクラブの卓話の折りにも本題に入る前に確か、名も知らぬ遠き島よりに始まる『椰子の実』の独唱をされた記憶があるが、卒業式校長式辞の冒頭に金八先生唄う『贈る言葉』を熱唱された。1番が終わると卒業生諸君の3年間の頑張りを讃え2番が終わると保護者のみなさんに今までの養育に敬意を表し3番が終わると餞の言葉として「心に太陽を、唇に歌を、財布に金を」の三つを贈られた。心に唇に云々は逆境に負けず、明るく楽しく生きてゆこうと語り継がれてきた言葉だけに易く理解することは出来るが財布に金は胸をつかれた。昨今定職を持たないフリーターの若者が急増し、ニトーンなる言葉も定着しつつあるだけに職を定め、そこから得る評した労働の対価として金を己の画く夢の実現のために蓄える必要性を説かれたのだろうか。

漂流しているがごときの国の教育指導にあって、今教育現場は苦渋的一面も隠しきれないのではと想像もしたくなるだけに我がクラブでの教育論の卓話を思い出しながら式辞と重ねた時、得難い一人の校長の勇退を残念に思う。

幹事報告： 小林（満）幹事

- ・三南障害児教育推進地協議会より 「伸ばそうこ乃子等」第37号寄贈について
- ・横山G Bより 「中越大震災復興支援展覧会」オープニングセレモニー出席要請について

長岡地区RCが共催で開催されますので是非出席をお願いします

日時 平成17年3月12日（土）10：30～

会場 新潟県立歴史博物館展示室

- ・市内6クラブ現時年度会長幹事会（北RCが幹事クラブ）

日時 平成17年4月26日（火）18：30～

会場 館心亭 おゝ乃

- ・市内3RC次年度会長幹事会（北RCが1年間幹事クラブとなります）

日時 平成17年4月2日（土）18：00～

会場 三条ロイヤルホテル

委員会報告： R財団委員会落合委員長

2月24日夜に今年度と次年度の国際奉仕、R財団、米山奨学の合同委員会を開催しました。当日は佐藤国際奉仕委員長のご母堂の葬儀にもかかわらず佐藤委員長も出席され佐藤委員長の責任感の強さに敬服いたしました。

今年度のR財団と米山奨学の募金活動は国際奉仕委員会を中心に足並みを揃えて活動する。R財団と米山奨学は共に目標達成する。そのために現在までの実績を開示して理解を深めて頂くように努力する。クラブ会費納入時に1万円を寄付する人を多数募ることに重点を置き活動しました。

結果、数名の方から積極的にP・H・Fと米山功労者双方への寄付がありました。

目標金額に対して1月31日現在でR財団140%、米山奨学130%で達成済みです。会費納入時に寄付60%、多額の実績があり今回はこちらが遠慮10%、例会欠席10%、?20%でした。引き続き会費納入時に寄付を100%にするため活動を行います。

次年度の会費納入時は7月はR財団、1月は米山奨学の寄付とすることに決定しました。

中條G B年度は当クラブの面目に賭けてもR財団と米山奨学は目標の250%達成が必須です。今年度の募金活動を終了して次年度に引き継ぎます。

年度前ですが合同委員会の趣旨を理解して次年度の活動がスタートいたします。皆様のご理解とご協力をよろしくお願いします。

ニコニコボックス： 8日現在累計 787,000円

斎藤正君 外山裕一さんの卓話楽しみにしています。

小林満君 "

阿部勝子君 "

佐藤弘志君 母の葬儀の際はご心配頂きありがとうございました。外山さんの卓話楽しみに。

笹原壯玄君 地元で新入会員で若い外山会員の卓話にサポーターとして支援して止みません。

山上茂夫君 先日結婚記念日と誕生日を迎えました。結婚後46年目に入りました。ロータリーも大変楽しませてもらって感謝しています。※因みにワイフと食事の支払いは割勘ではなく愛している度合で、結局私の払いとなりました。

渕岡茂君 外山さん卓話楽しみです。先週1週間、中国・香港へ出張でした。大変寒い日々で世界は異常気象のようです。春から梅雨時。又心配の季節となります。

堀川正幸君 ゴルフが出来なくてイライラしている人へ、もう少しで出来るようになりますよ。頑張ってニコニコしましょうネ！

岡田健君 馬鹿がカゼをひきました。異様に症状が激しいです。皆様は気をつけて下さい。

本間重満君 外山裕一会員の卓話楽しみです。

佐藤義英君 親睦旅行のお金があまりましたのでボックスに強力!!

石川友意君 外山さんの卓話楽しみに!!

今村泉君 外山裕一さんの卓話期待しております。

外山晴一君 BOXをよろしくお願いします。

山崎勲君

星野義男君 ボックスに強力!!

馬場直次郎君 ボックスに強力して!!

ロータリー財団ボックス：

佐藤弘志君 ニコニコBOXと同。

米山奨学会：